Grand Valence _

Jean-Philippe Leroy est le 3^e meilleur caviste de France

CHABEUIL

Pour sa 3e participation au concours du meilleur caviste de France, le Chabeuillois Jean-Philippe Leroy a reçu le titre de Caviste de Bronze 2018. Ce trophée lui a été remis lundi 15 octobre par le célèbre acteur François-Xavier Demaison, à Paris. Avant d'en arriver à cette belle 3^e place, Jean-Philippe Leroy a d'abord dû être sélectionné parmi plusieurs centaines d'inscrits, puis a rejoint la demi-finale aux côtés des 40 meilleurs candidats. Le 10 septembre dernier, il se hisse lors de cette demi-finale qui s'est déroulée dans le vignoble bordelais parmi les 8 derniers finalistes, comme lors de sa première participation en 2016 où il avait fini 8e. Mais cette année c'est bien sur la 3º marche du podium qu'il arrive: « cette fois la cave Vinothentik fait partie des trois meilleures caves de France » se réjouit le Chabeuillois.

UNE FINALE RELEVÉE

Si la demi-finale comptait deux épreuves écrites: une de connaissances générales sur les vins, spiritueux, œnologie, viticulture, gestion, législation... et une autre de dégustation à l'aveugle sur trois produits à identifier de manière détaillée, les cinq épreuves qui permettaient de départager les 8 finalistes étaient un vrai parcours de « talent », en public, dans une grande salle de Paris. Il y avait une dégustation à l'aveugle de 5 liquides dont il fallait donner le ou les cépages, l'appellation et le millésime, puis accorder un mets au liquide présenté et indiquer son prix; une simulation de vente; un questionnaire de



Un trophée que Jean-Philippe Leroy est très fier de ramener en Drôme.

Photo : Jean Delmarty

rapidité; et le client mystère. Jean-Philippe Leroy, qui s'est reconverti dans sa passion il y a 8 ans, a plus que gagner son pari puisque sa boutique Vinothentik (ZA grue) a des clients fidèles, le caviste drômois travaillant « en artisanat » avec des producteurs pour dénicher des bouteilles de qualité à des prix raisonnables. « Je suis très content d'être sur le podium parce que je n'étais pas attendu. J'avais en face de moi des grandes pointures. Pour moi, c'est une reconnaissance de ce métier que j'exerce depuis 8 ans et je suis heureux d'avoir représenté l'artisanat. Je suis heureux de toujours promouvoir les petites mains aux grandes maisons ».

Drôme Hebdo

Peuple Libre